

PROGRAMA +DES

Innovación / Inspiración / Transformación en la Educación Superior

El Programa +DES (+ Desarrollo en Educación Superior) de REALCUP emerge como un faro de excelencia y colaboración. A través de una red de alianzas con instituciones de prestigio internacional, nos comprometemos en fomentar un ecosistema de buenas prácticas de escala global, contando con socios estratégicos.

Objetivos +DES:
Diagnosticar las necesidades particulares de nuestras universidades miembro para un abordaje personalizado / Capacitar en competencias vitales para navegar y responder eficazmente a los dinámicos retos del entorno social / Preservación de la identidad institucional.

+DES ofrece: espacios de diálogo sobre temáticas prioritarias, guiados por voces expertas de reconocimiento mundial / Cursos y talleres de entrenamiento en torno a los desafíos clave de la educación superior / Capacitaciones personalizadas para atender las necesidades particulares de cada institución miembro.

WEBINARS + DES / mayo - julio 2024

La participación está restringida a miembros de las asociaciones nacionales y universidades privadas que conforman REALCUP*

Horizontes digitales: transformando la Educación Superior con Big Data e IA

Martes 14 de mayo, 16 hs GMT-3



Fernando Sepúlveda

Fundador y Director general del Emerging Technologies Institute. Su organización fomenta la formación digital y tecnologías emergentes de alta demanda en el mundo laboral. Magister en Políticas Públicas de la Universidad de Harvard.

Navegando por la revolución de la IA: un enfoque en el trabajo y el aprendizaje

Martes 28 de mayo, 16 hs GMT-3



Dorota Zawistowska-Ford

Veinte años de experiencia en desarrollo empresarial y en tecnología educativa en empresas líderes como Blackboard y Coursera. Esto incluye una amplia experiencia liderando proyectos tecnológicos en los sectores educativo y gubernamental en América Latina, Estados Unidos y Canadá.

El futuro de la educación es híbrido: prepara docentes y estudiantes para el éxito en la vida

Martes 11 de junio, 16 hs GMT-3



Oscar Jerez Yañez

Director del Centro de Enseñanza y Aprendizaje en la Universidad de Chile. Doctorado en Psicología y Educación, Consultor y docente en Gestión de Calidad y Docencia en educación superior. Asesora a entidades gubernamentales y educativas en Latinoamérica, Europa y África.



Ana Valéria Sampaio de Almeida Reis

Como consultora, desarrolla programas de formación de docentes. Coordinó el Laboratorio de Innovación Académica en Unisal-Lorena y es profesora en las áreas de Lengua Portuguesa y Española. Doctoranda en la Universidad de Coimbra, Portugal.

Los futuros inevitables de la universidad. Ideas para gestores

Jueves 27 de junio, 16 hs GMT-3



Hugo Pardo Kuklinski

Dirige Outliers School. Consultor y diseñador de experiencias de aprendizaje, vinculado profesionalmente a universidades en España y Latinoamérica. Doctor en Comunicación por la Universitat Autònoma de Barcelona. Postdoctoral research fellowship, HCI Group, Stanford University.

La incorporación de la inteligencia artificial en la docencia

Jueves 11 de julio, 16 hs GMT-3



Luis Morán

Lidera en el IFE Living Lab la habilitación de proyectos con tecnologías educativas dentro y fuera del aula. Ingeniero Físico. Máster en Estadística Aplicada y un doctorado en Ciencias de la Ingeniería por el Tecnológico de Monterrey.



Antonio González-Grez

Trabaja en el IFE Living Lab, del Tecnológico de Monterrey. Investigador y emprendedor en Tecnología Educativa y Educación Basada en Competencias. Máster en Educación Basada en Competencias.